

Ali Al-Akbar

<"xml encoding="UTF-8?>

Ali Al-Akbar

Dame Zaynab bint Ali (que la paix soit sur eux), la soeur plus jeune de l'Imam al-Husayn (que la Paix soit sur lui) ibn Ali, a élevé Ali Akbar. Ses autres deux frères ont été aussi appelés Ali : Ali Asghar ibn Husayn (que la Paix soit sur lui) et Ali Zayn al-Abidin (le quatrième Imam).

Ali Abbas ibn Ali, l'oncle d'Ali Akbar, lui a enseigné la clôture et le tir à l'arc. Il a tellement ressemblé au Prophète Muhammad que Husayn (que la Paix soit sur lui) ibn Ali disait souvent chaque fois que je me souviens de mon grand-père maternel je regarde Akbar. Ali Akbar a été tué par Murrah ibn Munqad dans la bataille de Karbala.

Le martyre dans la Bataille de Karbala

Il avait une grande et belle voix, le matin du jour d'Ashura, l'Imam al-Husayn (que la Paix soit sur lui) ibn Ali a demandé à Ali Akbar de réciter l'adhaan. Husayn (que la Paix soit sur lui) ibn Ali et beaucoup de femmes dans leurs tentes, ont commencé à pleurer quand Ali al-Akbar a commencé à réciter l'Adhaan, en sachant qu'il peut-être la dernière fois ils entendent l'adhaan d'Ali Akbar.

Ali al-Akbar était devant l'Imam al-Husayn (que la Paix soit sur lui) ibn Ali après les prières de Zuhr (midi) et a dit, "Le père je demande pour la permission d'aller et lutter contre les ennemis d'Islam." Son père lui a donné la permission et a dit, "Peut Allah être avec vous! Mais al-Akbar, vous savez combien de votre mère, soeurs et tantes vous aiment. Allez et dites-les adieu à."

Ali al-Akbar est entré dans la tente de sa mère. La chaque fois il a voulu venir de la tente sa mère, tantes et soeurs tirerait sa cape et dirait, "O Akbar, Comment vivrons-nous sans vous ?"

Imam al-Husayn (que la Paix soit sur lui) ibn Ali devait supplier à tous pour permettre à Ali Akbar d'aller.

L'Imam al-Husayn (que la Paix soit sur lui) ibn Ali a aidé son fils à monter son cheval. Comme al-Akbar a commencé à aller vers le champ de bataille il a entendu des pas derrière lui. Il s'est retourné et a vu son père. Il a dit, "Le père, nous avons dit au revoir. Pourquoi marchez-vous derrière moi ?" L'Imam al-Husayn (que la Paix soit sur lui) ibn Ali a répondu, "Mon fils, si vous

aviez un fils comme vous alors vous auriez compris sûrement!"

Il a tué beaucoup de guerriers célèbres. Personne n'a osé venir près de lui à un combat singulier. Umar Sa'ad a ordonné à ses soldats de le tuer, en disant, "Quand il meurt, al-Husayn (que la Paix soit sur lui) ne voudra pas vivre! Ali Akbar est la vie de Husayn." Pendant que quelques soldats ont attaqué Ali al-Akbar, Murrah ibn Munqad a lancé une lance par la poitrine d'Ali al-Akbar. Murrah ibn Munqad a cassé alors la partie de bois de la lance et a quitté la lame à l'intérieur de la poitrine d'Ali al-Akbar, pour le provoquer plus de douleur. Comme Ali al-Akbar est tombé de son cheval, il a dit, "le Père O, mon dernier salaams à vous! Voici mon grand-père, le Messager d'Allah, en me donnant mon eau. Il dit que votre vous attend ici". La raison il a dit que c'était parce qu'après qu'Ali al-Akbar a tué des membres significatifs des forces ennemis, il est allé à Husayn (que la Paix soit sur lui) et a dit qu'il a trop soif pour lutter. L'Imam al-Husayn (que la Paix soit sur lui) était très triste et a dit à son fils : 'Ne vous inquiétez pas, al-Akbar. Après que vous êtes martyred votre grand-père, le Messager d'Allah, vous donnera de l'eau qui est si douce, que vous n'oublierez jamais le goût'. Selon le livre intitulé 'Karbala et Ashura', par Ali Hussain Jalali, pendant la mort d'Ali Akbar son grand-père lui a donné de l'eau.

Quand l'Imam al-Husayn (que la Paix soit sur lui) ibn Ali a entendu le salaam d'Akbar il a regardé Furaat où le corps d'Abbas ibn Ali posait et a demandé, "Abbas, maintenant que ce frère de vos besoins vous le plus, où êtes-vous partis ?" l'Imam al-Husayn (que la Paix soit sur lui) ibn Ali a marché vers le champ de bataille.

Quand l'Imam al-Husayn (que la Paix soit sur lui) ibn Ali est allé à Akbar, Akbar a placé sa main droite sur sa poitrine blessée et son bras gauche sur l'épaule de son père. L'Imam al-Husayn (que la Paix soit sur lui) ibn Ali a demandé, "al-Akbar, pourquoi m'embrassez-vous avec seulement un bras ?" Akbar n'a pas répondu. L'Imam al-Husayn (que la Paix soit sur lui) ibn Ali a essayé de déplacer la main droite d'Akbar, mais Akbar a résisté. L'Imam al-Husayn (que la Paix soit sur lui) ibn Ali a remué avec force la main. Alors il a vu la lame de la lance. L'Imam al-Husayn (que la Paix soit sur lui) ibn Ali a posé Ali al-Akbar sur la terre et s'est assis sur ses genoux, il a placé les deux de ses mains sur la lame de la lance. Il a regardé Najaf et a dit, "Le père, je suis venu aussi à mon Khaybar!" Il a retiré la lame. Ali Akbar a soupiré et est mort.

En soulevant la lance de la poitrine d'Ali al-Akbar, l'Imam al-Husayn (que la Paix soit sur lui) a fait face vers la direction de Najaf, où la tombe de son père l'Imam Ali ibn Abi Talib était et a lancé à haute voix : "O le père, vous avez soulevé les portes de Khaybar, encore vous ne deviez jamais soulever une lance de la poitrine de votre propre fils. Venez à Karbala et voyez-moi soulever la lance de la poitrine de mon fils, Ali al-Akbar."

C'est considéré le jour le plus triste dans toute l'existence, parce que l'Imam al-Husayn (que la Paix soit sur lui) a renoncé à lui et la vie de sa famille pour la religion de Dieu pour continuer .existant dans ce monde